

Die Menschen in der Ukraine brauchen unsere Solidarität.

Helfen Sie bitte mit!

Die Ukraine ist unser Heimatland. Am 24. Februar wurde es von der russischen Armee überfallen. Seither herrscht ein furchtbarer Krieg und bringt unendliches Leid über die Menschen. Millionen mussten fliehen, um ihr Leben zu retten. So erging es auch uns. Wir fanden Zuflucht in Jüterbog. Wir sind sehr dankbar für alle Hilfe, die wir in Deutschland erfahren. Aber unsere Gedanken sind immer bei unseren Verwandten und Freunden in der Ukraine. Wir möchten ihnen helfen und brauchen dabei Ihre Unterstützung.

Unser Plan ist es, einen Hilfstransport nach Lwiw zu organisieren. Wir wollen Menschen mit lebensnotwendigen Dingen unterstützen. Wir arbeiten eng mit der ukrainischen Nichtregierungsorganisation „Institute of political marketing“ (www.ipm.org.ua) zusammen, die die Sortierung und Verteilung in der Ukraine übernimmt.

Wir bitten um folgende Sachspenden:

- Konservendosen (Fleisch, Gemüse, Fertiggerichte)
- Nudeln, Reis, Mehl
- Babynahrung
- Kaffee, Tee
- Windeln
- Hygieneartikel
- Seife, Shampoo, Duschgel
- Zahnbürsten, Zahnpasta
- Rasierer
- Waschmittel
- Sommerkleidung für Kinder und Erwachsene
- Batterien
- Powerbanks
- Erste-Hilfe-Sets
- Bettwäsche
- Decken, Kissen
- Schlafsäcke
- Schmerzmedikamente



www.gemeinsam-in-jueterbog.de

Sie können diese Sachen bei uns in der Schillerstraße 55 (ehemaliges Polizeigebäude, Eingang Hoftor, wo es auch zur „Tafel“ geht) **bis zum 20. Juni** täglich abgeben. Es ist immer einer von uns da und wird die Spenden entgegennehmen.

Wir freuen uns über Ihren Besuch!

Geplant sind auch Sammelboxen an verschiedenen Stellen in der Stadt.

Schon jetzt gilt Ihnen unser herzliches Dankeschön für Ihre Hilfe.

Maryana Vasileva, Nina, Nadija, Tanja und viele andere

